



INDUSTRIAL Y MODERNA

OAU+D ARQUITECTOS / ARQUITECTO DIEGO DEL CASTILLO

Esta cocina ha sido enchapada con porcelanato gris oscuro de 40 cm x 40 cm con un profundo zócalo de acero inoxidable para dar la impresión de que los muebles no se apoyan en el piso. Todos los muebles son de color gris oscuro por debajo y gris claro en la parte superior para enfatizar la presencia del top de cuarzo blanco en medio. Los tonos de gris conjugan con el tema de la casa que es de cemento pulido y materiales

naturales, casi sin superficies pintadas exteriormente donde se ubica la cocina.

Hacia un lado hay una gran mesa de cuarzo blanco suspendida simplemente por cuatro patas de acero inoxidable soldadas a la estructura de soporte, esto para apoyar la idea general de peso-ligero, mientras que los tiradores planos empotrados en los frontales enfatizan la horizontalidad del espacio.